



火焔 さんらん 火焔



安全な登下校 のために…

交通安全教室を行いました

1年生も本格的な中学校生活がスタートして2週間が経とうとしています。先週の前半は入学テストや知能検査などが続いていましたが、徐々に各教科の授業も始まりました。教科ごとに先生が替わる中学校ならではの授業スタイルにも早く慣れてほしいと思います。

先週10日(月)は、朝に教職員による交通安全指導、5、6校時には全校での交通安全教室を行いました。1年生はこれまでの徒歩通学から、中学校で初めての自転車通学となります。本校では、安全な登下校を非常に重要視しているため、なるべく早いうちに正しい自転車通学のルールやマナーを身に付けてほしいことから、通学初日の朝には交通安全指導を、週の初めには交通安全教室を行っています。

この日は、大仙警察署と内小友駐在所から警察官の方が来校してくださり、お二人からは、ここ数年の交通事故の状況や、自転車で事故を起こしてしまったらどうなるのかを教えてくださいました。自転車の事故も歩行者の事故も、左側通行や右側通行などの基本的なルールを守ることで防げるものが多いこと、もしも自転車で人を怪我させてしまった場合には、多額の賠償責任が生じることもあることなどを具体的に説明していただきました。



警察の方からのお話



先生方が一人一人の自転車やヘルメットをチェック



続いて生活安全委員から、自転車点検のポイントや自転車通学の際に注意することなどを説明してもらい、その後は外に出て、自転車点検と1年生の路上実施訓練を行いました。路上実施訓練は、2年生が先導して通学路を通り、ルールの確認をするものです。交差点や丁字路などでの一時停止や横断の仕方、一列走行の遵守などについてしっかり確認してもらいました。

警察の方のお話にもありましたが、自転車による事故は、自分自身の命にも危険が及ぶことがありますし、相手に被害を与えることもあります。西中生の皆さんには、日頃から交通安全を意識した登下校を心がけ、被害者にも加害者にもならないように気を付けてほしいと思います。



2年生を先頭に路上実施訓練

生徒会入会式 & 部活動説明会

4月12日(水)、新入生に向けた「生徒会入会式」と「部活動説明会」を行いました。

これは、専門委員会などの生徒会組織のことや、各部活動の活動内容を新入生に知ってもらい、各自が所属する委員会や部活動を定める参考にしてもらうために行ったものです。



スライドを使った委員会の説明や、実際の練習の様子や生演奏を交えた部活動の紹介は、新入生にとっても分かりやすく、興味深いものであったようで、みんな真剣な表情で聞いていました。



この説明を受けて決まった委員会活動や部活動が、今週からスタートしています。各委員会、部活動で全校生徒が力を発揮してくれることを期待しています。

4月19日(水)に、今年度1回目のPTAを開催しました。

「授業参観」「PTA総会」「体育文化後援会総会」「学年懇談」という盛りだくさんの内容でしたが、お忙しい中にも関わらず、多くの皆様にご参加いただき、ありがたく思っています。

PTAへのご参加 ありがとうございました



2A(左)と3A(右)の授業参観



授業参観では、保護者の皆様の間近で子どもたちの学習の様子を見ていただきました。特に1年生や3年生では話合いにも参加いただき、PTAならではの授業になっていたと思います。ご協力に感謝いたします。

総会では、学校からの説明が中心となりましたが、ご意見や気になることなどがございましたら、いつでも遠慮

なく学校にご連絡くださるようお願いいたします。

次回のPTAは、7月5日(水)の予定です。授業参観のほか、親子講演会、学年懇談も計画しておりますので、次回も多数のご来校をお待ちしております。



1年生の学年懇談

先生方 よろしくお祈いします！

先日のPTAの際に、本校の職員を紹介しましたが、今年度非常勤で来てくださる先生方もいらっしゃいますので、紹介します。

スクールカウンセラー ○○○先生

今年度もスクールカウンセラーとして、○○○先生が本校に来てくださることになりました。

スクールカウンセラーは、いじめをはじめとする生徒の問題行動等や不登校の未然防止に関わる教育相談のために各校に配置されているもので、生徒へのカウンセリングのほか、カウンセリング等に関する教職員及び保護者に対する助言・援助などもしていただくことになっています。



1年生への講話

今年度の訪問初日であった4月11日(火)には、初めてお世話になる1年生に「学校を10倍楽しくする方法」というテーマで講話をしていただきました。

先生は、毎月第1, 2, 3月曜日に訪問していただくことになっています。生徒だけでなく、保護者の方の相談も受けてくださるそうですので、希望がある方は学校にお申し出ください。



今年度、家庭科の授業を担当してくださる○○○先生です。

先生は○○中学校が本務校ですが、水曜日に本校に来てくださることになっています。

家庭科 ○○○先生

最初の来校日であった4月19日(水)の朝に、先生をお迎えする会を行い、全校生徒と顔合わせをしました。楽しい家庭科の授業をしていただけたと思います。よろしくお願いいたします。

教育専門監 ○○○先生

教育専門監として、数学の授業に入ってくださる○○○先生です。昨年度に続き、本校に来てくださることになりました。

先生が来てくださることで、毎週火曜日の数学の時間は、3人体制で指導していただけることとなります。大変心強く思っています。



GIGAスクールアシスタントの○○○さんも、昨年度に引き続きお世話になることになっています。

毎週火曜日の午前に来校し、生徒のICTを活用した学習がスムーズに進められるように支援していただくことになっています。よろしくお願いいたします。

GIGAスクールアシスタント ○○○さん